

# デマで沖縄への偏見をあおった「ニュース女子」 東京MXテレビは訂正と謝罪を！

## 第18回 抗議行動

◆日時 7月13日(木)  
18時半～19時半  
◆場所 東京MXテレビ本社前  
千代田区麴町 1-12 地下鉄半蔵門線  
「半蔵門」駅 3A番出口



### ●当日は渡瀬夏彦さん（沖縄在住のノンフィクションライター）が参加してくださいます

6月22日、私たちは、デマで沖縄への偏見を煽った番組「ニュース女子」を製作したDHCテレビがある虎ノ門・赤坂界隈をサウンドカーを先頭に130名が参加してデモを行いました。沖縄の民謡や替え歌「電波でうそをつかないで」などを流しながら、町ゆく人たちに「ウソの番組 ゆるさない」「DHCは 謝罪 謝罪」などと訴えました。

抗議デモが来ることを知った、同じDHCテレビが制作している「虎ノ門ニュース」は、「緊急生放送」と銘打って、沖縄への差別発言を繰り返している作家の百田尚樹氏と「ニュース女子」にも出ている「科学者」の武田邦彦氏が、1階のサテライトスタジオで迎え討つという番組を組みました。お二人は外にも出てこないで、室内のモニターテレビだけを見て、「デモ隊のみなさんは私らの方に来ないでUターンしてしまった」と、またもやデマを拡散しました。

私たちは、引き続きMXに対して、訂正と謝罪を求めています。社内の番組審議会から検証番組を作ることを求められたMXは、沖縄問題を長年取材してきた吉岡功さんに番組制作を依頼しており、現在、吉岡さんは精力的に番組作りをしているようです。私たちからの再三の質問に答えず、「虚偽があったとは認められない」と開き直っているMXが、どういった番組を放送するのか、私たちは注目しています。

市民への監視を強める「共謀罪」が成立しました。沖縄では共謀罪を先取りする弾圧が連日行われています。デマと差別はそれらを助長します。ウソの放送を許さない声を上げ続けていきましょう。

\* MX前での抗議行動は第2・第4木曜日です。最新情報はTwitter @nonewsjyoshiでご確認下さい。

◆呼びかけ 沖縄への偏見をあおる放送をゆるさない市民有志 連絡先: nonewsjyoshi@gmail.com

◆ねらい 東京MXテレビに放送内容の訂正と謝罪を求める(申し入れ書・質問書を提出済み)  
参加者の思いを伝える ※プラカード持参、大歓迎！

◆抗議行動やデモのための諸経費(チラシ印刷、車両レンタル代など)がかかります。支援カンパをお願いします。

口座名: 中央労働金庫新宿支店 普通 149400 沖縄への偏見をあおる放送をゆるさない市民

### ～東京MXテレビに捧げる～

1

サー デマとヘイトの  
チャンネルニュース女子  
(サーユイユイ)

うそをバラマキ 沖縄おとしめる  
また電波で うそをつかないで

### 電波でうそをつかないで

※安里屋ユンタの替え歌

2

サー 日当出るなら  
今ごろ金持ちよ  
(サーユイユイ)

弁当持参で 明日も座り込む  
また電波で うそをつかないで

3

サー やめておくれよ  
差別と無関心  
(サーユイユイ)

みせておくれよ テレビの良心を  
また電波で うそをつかないで